

## El paquete económico agravará la situación: sector obrero (El Financiero 17/09/09)

El paquete económico agravará la situación: sector obrero (El Financiero 17/09/09)(Mariana Otero-Briz) Jueves, 17 de septiembre de 2009 El movimiento obrero nacional advirtió que el paquete económico presentado por el Ejecutivo federal sólo agravará los problemas económicos de la población del país e incrementará los estallidos sociales y el desempleo. Dirigentes sindicales señalaron que el gobierno calderonista pretende solucionar el problema de las finanzas públicas haciendo más onerosa la carga impositiva para la ciudadanía, mientras que no se observa disposición a emprender un verdadero plan de austeridad en la administración pública. Patricio Flores Sandoval, secretario de Comunicación Social de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), aseguró que no existen condiciones para elevar impuestos. Si insisten en que el peso económico y operativo descansa en 30 por ciento de la Población Económicamente Activa se profundizará la desigualdad y habrá un mayor problema social, alertó. Por su parte, el dirigente del Sindicato Mexicano de Electricista (SME), Martín Esparza Flores, dijo que el paquete económico agudizará el empobrecimiento generalizado de la clase obrera nacional, contribuirá a profundizar el impacto de la crisis económica mundial y generará mayor inflación. En tanto, el secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de la Reforma Agraria (SNTSRA), Marcos Andrés Marín Chacón, afirmó que con la desaparición de las tres dependencias gubernamentales no se solucionará el problema de finanzas públicas de la actual administración.